



Information zur Klassenbildung 5. Jahrgangsstufe, Schuljahr 2024/2025

Bildung einer Gebundenen Ganztagsklasse 5 im Schuljahr 2024/2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die derzeitige besondere Situation zeigt deutlich, wie wertvoll in Zeiten der gesellschaftlichen Unwägbarkeiten in der Schule das Ganztagsangebot zusätzlich sein kann. Unsere Ganztagsklassen profitieren eindeutig von dem Plus an Lehrerstunden: Unterricht in Kleingruppen erfolgt durch Lehrkräfte, die mit der Klasse bestens vertraut sind, und auch für eventuell erneutes „Lernen zuhause“ haben die Schülerinnen und Schüler mindestens zwei enge Bezugspersonen der Schule.

Vor diesem Hintergrund erweist sich die Ganztagsklasse als wertvolles Instrument zur Förderung unserer Schüler. Deshalb lade ich Sie dazu ein, dieses Angebot im Interesse Ihres Kindes wahrzunehmen.

Bisher wurden schon einige Schülerinnen und Schüler für eine Ganztagsklasse 5 angemeldet, aber es sind noch weitere Meldungen notwendig, um eine derartige Klasse bilden zu können. Lassen Sie diese Gelegenheit zum schulischen Wohle Ihres Kindes nicht verstreichen! Sprechen Sie gegebenenfalls auch nochmals mit der Schulleitung.

Hier in aller Kürze die Vorteile einer gebundenen Ganztagsklasse:

- Kleine Lerngruppen
- Zusätzliche Lehrerstunden
- Weniger schriftliche Hausaufgaben als Regelklassen
- Beste Voraussetzung für optimale Förderung
- Entlastung der Eltern bei der Hausaufgabenbetreuung
- ...

Falls diese Bewertung der augenblicklichen Situation Ihr Interesse an einer Ganztagsklasse im nächsten Schuljahr geweckt hat, dann teilen Sie uns dies bitte umgehend mit - einfach telefonisch noch vor der schriftlichen Anmeldung. Füllen Sie den Antrag (www.msovi.de) zum Besuch der Ganztagsklasse aus und leiten Sie diesen im Rahmen der Schulanmeldung (6. bis 10. Mai 2024), gerne auch früher, an die Doktor-Eisenbarth-Mittelschule weiter: Entweder per Post oder bei der Anmeldung Ihres Kindes direkt an der Schule.

Sollte die Anmeldung das vorhandene Kontingent übertreffen, werden die Meldungen nach „Bestelleingang“ und sozialen Kriterien berücksichtigt.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Winderl
Rektor und Schulleiter